

Afirma Rusia tener pruebas que vinculan terroristas con Ucrania



Foto: Prensa Latina

La Habana, 29 mar (RHC) El Comité de Investigación de Rusia afirmó tener pruebas de vínculos entre los terroristas que atacaron la sala de conciertos Crocus City Hall, en las inmediaciones de Moscú, y los nacionalistas ucranianos.

«Como resultado del trabajo con los terroristas detenidos, al estudiar los dispositivos técnicos que les confiscaron y al analizar la información sobre las transacciones financieras, se obtuvieron pruebas de su conexión con los nacionalistas ucranianos», indica el comunicado.

Los investigadores confirmaron que «los autores del ataque terrorista recibieron grandes cantidades de dinero y criptomonedas de Ucrania, que se utilizaron para preparar el crimen».

Igualmente, el Comité de Investigación de la Federación de Rusia comunicó que otro sospechoso más, implicado en la financiación del atentado terrorista en Crocus City Hall, fue identificado, y exigirá su arresto preventivo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350867-afirma-rusia-tener-pruebas-que-vinculan-terroristas-con-ucrania>



Radio Habana Cuba